
二戸地区議会報告会の開催

鈴木忠幸市議会議員から、公務員の人事評価

制度・職員定員の適正化・地域での低賃金等に

絡む人材不足・地域産業政策等についての報

告をいただきました。

及川正信市議会議員からは、二戸市の人口問

題・介護問題・議会の中継方法・県内での賃金

格差・地場産業・地元のまちづくり等について

の報告をただきました。

2017年1月21日に二戸地区議会報告会を開催しまし

た。二戸地区においても少子高齢化や雇用問題・人

材不足という問題も大きく、地元復興に対する課題が

あります。

「底上げ・底支え」「格差是正」でクラシノソコアゲを実

現させるために連合も運動を展開していますが、長時

間労働をはじめとして私たち労働者への負担も全国

的な問題になっています。地域問題も含む様々な課

題について各議員から報告をいただきました。

五日市 王県議会議員から、台風10号の甚大

な被害と復興状況について、また東日本大震

災も含む県政の課題について。地場産業や地

元特産物を活用しての雇用の拡大・後継者不

足の解決に向けての県でのバックアップ提言

について報告をいただきました。

民進党岩手県第2区総支部の畑浩治 総支部長

にもお願いをし、台風10号への支援についての

問題、保育の無償化・給付型の奨学金・高齢化

社会への対応・女性の社会進出と自宅介護の矛

盾点など様々な角度から、課題・問題点について

提起していただきました。



二戸市総務課長　高瀬政広様より挨拶 　　　民進党岩手県第2区総支部長　畑浩治様より挨拶 社民党二戸総支部代表・二戸市議会議員

鈴木忠幸様より挨拶

　岩手県議会議員　五日市王様より挨拶 　　東北労働金庫二戸支店　支店長　村上慶喜様より挨拶 今年一年が素晴らしい一年になるよう祈念し、

鏡開きを行いました。

二戸地区議会報告会終了後に2017新春旗開きを開催いたしました。多数の御来賓の皆様にもご臨席を賜り、総勢

51名で今年一年が働くすべての労働者にとって希望のある一年になるように誓い合いました。連合の愛のカンパで

は参加者全員の協力の下14,100円のカンパ金が集まりました。ご協力ありがとうございました。

髙田議長から、「これから先に、やってみたいことは

ありますか？」と、今は夢を持てる社会になっている

のか、次世代を担う子供たちが展望を持てる社会に

なっているのだろうかという問題点が指摘され、明る

く希望の持てる一年にしていきましょうと、主催者を

代表としての挨拶を行いました。

連合岩手の八幡事務局長から努力すれば報われる、

頑張れば普通に生活を営むことが出来る世の中に

なっているのだろうか？頑張れば光のあたる世の中に

していかなければならない。このような業況の中で、政

策・制度の提言に対し連合の果たす役割は大きいと

の挨拶をいただきました。

岩手県労働者福祉協議会専務理事 菅野健司様、全労済盛岡支所支所長 菅

原 繁様にもお越し頂きました。

二戸地区友愛会 泉山会長の乾杯で参加者全体での懇親と情報交換を行いま

した。後半で抽選会を行い、景品は高田議長の提供・参加構成組織からの提

供・地協からは「ららいわて」で地元以外の県産物を提供し、安く楽しく！盛り上

がる抽選会となり、各組合の枠を超えて親睦が深まった今年一年のスタートに

なりました。


